

2021 夏休み:7月20日~8月31日



この夏は“速読トレーニング”

速読で多読

この夏休みは50冊読む!?

夏休み期間中 (7月20日~8月31日) はいつでもOK

この期間中は

毎日トレーニング
ができます

速読英語

中学生~
大人まで

Or

速読国語

小学3年~
大人まで

国語読解が強くなる、
英語読解が強くなる。



ぜひ参加してみませんか? 各レベルでご自由に選択できます

夏休みだけの特別価格 (使い放題)

1科目9,900円(税込)、2科目15,400円(税込)



ご自宅で

パソコンWindows
またはiPadを使います。



通学で

フジグラン校へ
(パソコンあります) フジグラン校は8月8日~15日はお休みです

はじめてみない? 速読は一生の宝です

夏休み速読

コース申請フォームはこちらから



多読の重要性【国語】 (2021年1月からの大学入学共通テストの「国語」「英語」は難しくなっています)

読書は自分自身を作る (赤木かん子さん児童文学評論家) 読売新聞より抜粋 6月1日

---ネット時代も、読書の価値は不変でしょうか。

例えるなら、子供は丸太で言葉と知識はノミです。本を読むことで、ノミで丸太を彫るように、子供は自分自身を作っていくのです。本は今でも一番身近で効果的な方法なのです。子供たちには読みたいものを読みたいように読んでほしいですね。知識と知識をぶつけあって新しいものを創造するには材料が必要です。



多読の重要性【英語】

英語多読の目的は、1. 多くの英文に触れること 2. 読むことによって何か情報を得ること、です。しかし受験英語の影響で、どんなものでも精読したがる傾向のある人も多くいます。そのような人は、多読をしているつもりでいつも精読をしてしまいます。丁寧に読むことも大切ですが、精読だけではいつまでたっても多読をできるようにはなりません。高度な英文が読めるようになって、1時間に数ページしか英語を読めないようでは、本当の意味で英語を『読めて』いることにはならないと思います。精読に慣れすぎてしまっている人は、発想を変える必要があります。正しく多読を続けるためのポイントは、・わからない単語は気にしないようにする ・調べた単語は無理に覚えようとしない ・全てを理解しようとしない ・問題を解くための読解と多読を区別する。また基本的には、始めは易しいものを選ぶのが良いとされ、易しいものは、文全体の98%以上の単語がわかるレベルのもので、このレベルの本を読めば、主に読解速度向上に効果があるようです。受験勉強で難しい英語を読むせいかどうかはわかりませんが、日本では、易しい英語を読むことに抵抗がある人が多いようです。



お気軽にお問合せ、お申込みを

一番町2丁目9-6

日本速読速読
協会認定校

英語アカデミー・一番町校

☎ (931) 8686
☎ (989) 7686

速読
専用